



Noticieros

Destaca dirigente mexicano la personalidad del secretario general de PCV

El secretario general del Partido Comunista de Vietnam, Nguyen Phu Trong, no figura sólo entre los líderes más destacados del país en las últimas décadas, sino también un genio teórico poco común en un período con muchos cambios como el actual.



Ciudad de México (VNA) El secretario general del Partido Comunista de Vietnam, Nguyen Phu Trong, no figura sólo entre los líderes más destacados del país en las últimas décadas, sino también un genio teórico poco común en un período con muchos cambios como el actual.

Así lo afirmó el coordinador nacional del Partido del Trabajo de México, Alberto Anaya Gutiérrez, durante una entrevista con corresponsales de la Agencia Vietnamita de Noticias (VNA) en esta ciudad por motivo del fallecimiento del líder partidista de la nación indochina.

Alberto Anaya Gutiérrez recordó que cuando realizó una visita de trabajo a Vietnam en 2019, visitó y saludó al secretario general Nguyen Phu Trong, quien fue ingresado en el Hospital Militar 108.

Ese fue también el momento que marcó el desarrollo notable en las relaciones entre los dos partidos cuando los líderes salieron del marco de los tradicionales protocolos diplomáticos para reunirse, compartió.